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Jeudi 13 Juillet 2023 n° 169 

 
« Aux petits rois ». Bonjour Messieurs, 
 
Je me permets de répondre à votre bulletin, missive.  
 
N’allez surtout pas croire que nous ne recevons que des messages d’anciens 
joueurs, ou joueuses, nous recevons également des messages provenant 
d’adhérents et de parents de jeunes joueurs et joueuses du club. 
 
De plus vous semblez avoir la mémoire courte ! 
 
Ou étiez-vous quand il fallait répondre aux diverses obligations dont votre 
équipe avait besoin lors de vos montées successives, ou étiez vous lorsqu’il 
fallait des entraineurs diplômés, ou étiez-vous lorsqu’il fallait des arbitres, 
ou étiez-vous lorsqu’il fallait des jeunes arbitres et une école d’arbitrage 
labellisée ! 
 
Car dans le genre on commence une formation que le club avait payé soit 
en tant qu’entraineur ou arbitre et que cela n’allait pas jusqu’au bout !! 
Vous ne vous posiez pas la question du coût à cette époque !!!  
 
N'oubliez pas que je connais bien l’histoire du club et la vôtre ! Vos 
différents parcours ici ou ailleurs ! Donc ne venez pas me donner de leçons 
sur quoique ce soit !!!  
 
Ne venez pas me dire que je suis extérieure au club car j’en connais 
certainement plus que vous sur le Handball du FB2M ! Et ne venez pas parler 
de désinformation de personnes extérieures ! 
 
J’aime également beaucoup votre soudain intérêt pour les groupes 
féminins, mais que ne feriez-vous pas pour rallier quelques suffrages… 
Je vais vous rappeler que le club a longtemps évolué au niveau Prénationale 
alors que les masculins végétaient au niveau départemental. Ce qui n’a 
jamais changé le respect que nous avions pour eux.  
De plus venir récolter aujourd’hui les fruits du travail effectué depuis 3 
saisons avec les jeunes féminines, qui sont au nombre de 5 en sélection 
départemental semble bien facile pour vous !!! 
 
J’aime également votre intérêt pour certaines personnes, mais vous ne me 
leurrez pas ! 
 
Je finirais par ceci !!! vous êtes bien plus prompte à remercier des joueurs 
qui ont passés quelques temps avec vous, plutôt que de remercier des 
hommes et des femmes qui étaient dévoués au bon fonctionnement de 
FB2M Handball et ça sans rien attendre en retour…. 
Et je parle en connaissance de cause … 
 
J’arrêtes ici ma « diatribe » car j’ai usé assez d’énergie pour vos petits 
nombrils….  
 
 
Nathalie. 
 
PS : Je garde encore l’espoir que certains ne sont pas totalement en accord 
avec les évènements qui me préoccupent…. Et je sais bien qui… Il faut avoir 
foi dans l’être humain même si parfois on est déçu !  
 


